
・開錠時刻を遅らせることで登校が一定の時間帯に集中するので、306号
線の信号が混雑するのではないか。
・306号線に歩道橋をつくったらどうか。
・民生委員さんからは306号線の信号を歩車分離にしたらどう
かというご意見も出ている。
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ICT（情報通信技術）の活用進んでいます
井田川小学校でも授業や働き方改革においてICTの

活用が進められています。第2回（5月13日）、第3回（6月

14日）の協議会ではその取組についても議論されました。
話し合われた内容を一部お伝えします。

運動会の感想も出し合いました

「eライブラリ」（学習支援サービス）の活用について

教職員の働き方改革について
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運動会には学校運営協議会の委員も参観しました。第2回協議会では委員から
「子ども達のがんばりが伝わってきた。先生達も短期間によく指導されたと思う」
「PTA役員さんの誘導のおかげで、参観者の入れ替えもスムーズだった」
「徒競走でスタートがそろっていなかったことが気になった」
「リレーをまたやってほしい」など様々な感想が聞かれました。
子どもも大人もがんばってみんなで作り上げた運動会になったと思います。
たくさんのご協力とご声援応援をありがとうございました。

写真左は、参観に見えた保護者やご家族を
案内するPTA役員さん

写真右は、子ども達の演技を参観する
学校運営協議会の委員

・今年度は家庭学習においてもeライブラリを活用し学力の保障に取り組んでいく。
・eライブラリでのドリル学習は間違えてもすぐにやり直すことができ何度も挑戦できる
というよさがある。

・家庭学習の音読を録音するという方法になったので以前よりもきちんと取り組むよう
になった。
・タブレット端末で課題とはちがうことをしている姿があり、家庭でのタブレット端末の使
い方についてもう少し議論を深める必要があると感じる。

・家庭との連絡等をデジタル化したいと考えている。学校が発行する便りも配信できる
ようになり教職員の負担軽減になる。
・朝の開錠時刻を7時45分から8時００分に遅らせたい。時間外労働時間の削減と教
職員の気持ちに余裕が生まれるということにつながればと思う。

第2回協議会の様子



たくさんの地域の方が井田川小学校の学校ボランティア『井田っ子応援団』に

参加してくださっています。登下校の「見守り隊」、「花ボランティア」、「英語ボラン
ティア」、「読み聞かせボランティア“おはなし会”」の他、放課後子ども
教室「井田っ子スマイル教室」のスタッフさんや出前授業の先生と
して活動されお世話になっています。これからも地域のマンパワーを
活かした取組の充実を図っていきたいと思います。『井田っ子応援団』
の活動に興味があるまたはぜひ参加したいという方はいつでも学校までご連絡ください。

地域のマンパワー『井田っ子応援団』

井田っ子スマイル教室推進委員会を開催しました

「井田っ子スマイル教室」の様子です

灯おどり ボードゲーム 紙芝居 フラワーアレンジメント

スライムやプラバン作りは子ど
も達が好きな遊びだと思います

友達と一緒に申込みを
するなど交流を深める
きっかけになっている
ようです

第一希望に書き続け
ると年間を通したら
当たると思います

我が子は「クッキング
が当たらない」と残念
がっています

学習講座は先生以外の大人
に認めてもらえたり励まし
てもらえたりするよい機会
だと思います

井田っ子スマイル教室
が子どもが安心できる
居場所の一つになれば
よいと思います

夫は「子ども達と関わ
りたい」と半休を取っ
てスタッフとして参加
しています

将棋は若い頃にやっ
ていたので協力でき
るかもしれません

たくさんの人が子ども達に関
わる、そのようなきっかけに
なったらよいと思います

6月14日(金)に井田川小学校の放課後子ども教室「井田っ子スマイル教室」の

運営について話し合う推進委員会が開催されました。推進委員は学校運営協議会
の委員が兼任しています。コーディネーターの内藤朋子さんから本事業の目的や運
営・活動についての説明があり、その後、普段の活動を通しての感想を出し合ったり
運営について意見を交流し合ったりしました。その一部をご紹介します。

学習講座の様子 「井田っ子スマイル教室」は学習講座と文化講座があります。
学習講座は毎週金曜日に行われ、自学自習が基本で地域のボラン
ティアさんが見守ってくださいます。6月7日には児童41名が参加しました。
ボランティアさんが近くで勉強をみてくださるので子ども達も安心して自
分の課題に取り組んでいました。

文化講座は年間10回、水曜日に行われます。6月19日には「灯おどり」や「ボードゲーム」など14
の講座が開かれ217名の児童が参加しました。作品づくりや遊び、体験を仲間や講師の先生、ス
タッフさん達と楽しんでいる様子が見られました。
「井田っ子スマイル教室」は、異年齢の関りを持つことができるのも魅力の一つです。また、地域の
人の温かなまなざしを感じられる場でもあります。これからもこのような「井田っ子スマイル教室」な
らではのよさを大切にして、子ども達にとって放課後が豊かな時間になればよいなと思います。


